

# コミュニティ・スクール

## 11月

### 【運営協議会】 11月3日（日）

今日は、ハーティーセンター秦荘で「令和6年度 明るい家庭・地域づくり推進大会 愛荘エデュケーション・アワード」が開催されました。その内容は、①表彰 ②研究・実践報告 ③意見発表（小中学生）④講評と講話 です。

愛知中学校 CS は日頃の活動が評価され、表彰をして頂きました。藤野と西川が参加し、私達のこれまでの取組みについて実践報告をしました。

地域の多くの方々、パトロールをする人やゲストティーチャーとして、青少年の健全育成のために尽力されていることや、各小中学校で教育の充実のために、工夫や改革に取り組んでいることを知りました。私達愛知中 CS も、この表彰を励みに、より一層取組みを充実させていこうと思いました。



### 【読書部会】

○11月6日（水）

・新しく組織された図書委員会と交流をしました。内容は、①CS 活動の説明 ②E-book の説明とローテーションについて ③図書委員会から CS 読書部会への希望 です。

・交流会後、委員会の皆さんが「学級文庫 E-book」のローテーションをしてくださいました。

・図書室に「特設コーナー」を設置するに当たり、希望を聞きました。委員長と副委員長より「図書室に、11月～12月にクリスマス・世界のニューイヤーに関するコーナーを設けたいです」との要望を受けました。早速、愛知川図書館長にお会いし、依頼したところ、「できるだけ早く図書室に希望にそった本を届けます」とのお返事をいただきました。

今日は、図書委員会の生徒さんととても充実した交流ができました。



○11月13日（水）

依頼しておいたクリスマスやニューイヤーに関する本が50冊届きました。

○11月15日（金）

E-book 用の書籍を61冊購入しました。

### 【環境部会】

○11月5日（火）

今年も、愛知高等養護学校にパンジーの苗を依頼しておきました。定植の季節が近づいて来たので、学校に電話をすると、担当の先生がさすがしく対応してくださったので、とっても気分が良くなりました。

○11月8日（金）

パンジーの苗を50株購入しました。

○11月13日（水）

小春日和に恵まれて、気持ちの良い天候の下、パンジーを定植しました。これまでの赤いサルビアに代わり、黄、紫、白と色とりどりのパンジーが昇降口を美しく飾ります。

作業をしていると、ランリュックを背負った小学生の列が見えました。また、車が学校にどんどん入ってきました。



何があるのだろうと不思議に思いましたが、「そうか、今日は来年4月に入学してくる子ども達と親さんに、学校説明会があるんだ」と気がつきました。

季節の移り変わりを感じながら、みんな元気に入学してきて欲しいと思いました。